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Anwesend: 

 
Martin Junghanns Yasmina Weller Emma Kraft Hauke Delfs 

Hanna Tietgen Max Thies Nathalie Weygandt Kathi Locher 

Mario Schwarzkopf Johnny Graf Leopold Vogt Ellen Pöschl 

Line Pfeiffer Marie Dralle Leon Schnell Lynn Zellinger 

Theresa Kaufmann Theresa  Sonja Kimmel Julia Maier 

Sophia Maier Theresa Weinfurtner Tom Denker Jessica Gruber 

Johanna Gutzweiler Franziska Dietz Charlotte Aue Melissa Rauch 

Judith Kretzschmar Nicolas Spatz   

 
 
 

 
1. Bericht Studierendenparlament 

 

• Emma berichtete von der vergangenen StuPa-Sitzung am 5.05. Es wurde in der StuPa-
Sitzung über Themen der SKQM (Senatskommission Qualitätsmanagement) gesprochen: 
Wenn es Probleme in der Kommunikation mit der Universität gibt, dann soll man sich bei 
Emma melden, sie leitet es an die SKQM weiter.  
 

• Sophia Maier aus der Fachschaft Agrar wurde als neues AStA Mitglied gewählt.  
 

• Es wurde in der Stupa-Sitzung über das Forderungspapier der Nachhaltigkeitswochen 
abgestimmt. Die Abstimmung ergab, dass die Verfasste Studierendenschaft das 
Forderungspapier nicht unterstützen möchte. 
 
 
 

 



 

 

2. Studium und Lehre (positive und negative Punkte) 
 

• Es wurden positive und negative Punkte zu Studium und Lehre in der Fachschaftssitzung 
diskutiert. Die Abteilung Studium und Lehre wird umstrukturiert, Frau Schlager ist daran mit 
beteiligt und bittet um positive und negative Punkte von der Seite der Studierenden zum 
Thema Studiensekretariat, SIZ und Prüfungsamt.  
 

• Wenn es Anmerkungen zu dem Thema Studium und Lehre gibt, dann kann man sich gerne 
bei Emma, Marie oder Hauke melden.   

 
3. Wahlen extern 
 

• Hauke stellte die Liste der Kandidaten der Fachschaft Agrar für die Gremienwahlen 2021 
vor. Es gab eine Abstimmung über die Liste.  
 

Ist die Liste für die Gremienwahlen so in Ordnung?  
(88% Dafür / 0% Dagegen / 13% Enthaltung) 

Genehmigt 

 
 

• Es wurde von den Plänen für die Wahlwerbung berichtet. Wer bei der Wahlwerbung 
mithelfen möchte, kann sich gerne bei Emma melden.  

 
 

4. Wahlen intern 
 

• Es wurde die Liste für die interne Gremien (Stuko usw.) der Fachschaft Agrar vorgestellt. 
Es gab eine Abstimmung über die Liste.  
 

Ist die Liste für die interne Gremien so in Ordnung?  
(91% Dafür / 0% Dagegen / 9% Enthaltung) 

Genehmigt 

 
 
 

5. Sonstiges 
 

• Emma teilte mit, dass der Briefkasten am Budger fast übergequollen ist, weil eine 
Agrarzeitung geliefert wurde. Weil sich die Person, die diese Zeitschrift abonniert hat, in der 
Fachschaftssitzung nicht gemeldet hat, wird Emma die Zeitschrift abbestellen.  

 


